

18/07/2009

## Urretxu. Museo de las abejas "Se puede visitar hoy Aikur, gratis"

La I Feria de productos ecológicos ha arrancado y nos ofrece este sábado la oportunidad de tomar parte en alguna de las visitas programadas al centro de interpretación sobre las abejas ubicado en las faldas del monte Irímo. El Museo Aikur recibirá en el día de hoy dos visitas guiadas gracias a que el ayuntamiento de Urretxu ha dispuesto un servicio de autobús que subirá a los visitantes hasta el museo. Los horarios serán: Primera salida a las 16.00 h; segunda salida a las 17.30 h. El servicio de autobús es gratuito y se podrá hacer uso de él en el aparcamiento de la calle Nekolalde. También en esta ocasión la visita guiada será gratuita para los asistentes, que podrán disfrutar de ver trabajar a las abejas, audiovisuales, juegos interactivos...

### La Feria

Un total de 19 puestos se ha conseguido reunir para mañana domingo en la plaza Gernikako Arbola de Urretxu, donde estarán formando parte de la primera feria de productos ecológicos y naturales. Además del mercado propiamente dicho, se podrá participar en dos talleres, uno de plantas y otro de hacer galletas.

El público visitante podrá tomar contacto con productores y vendedores que presentan en mesa productos que no son otra cosa que el resultado de producir con una filosofía en la que preside el estricto respeto al proceso natural de la vida, sin que la mano del hombre intervenga alterando ese proceso natural. Además, tras cada productor o comerciante se puede encontrar otra forma de hacer las cosas alejada de intereses de industrialización, de manipulación de alimentos, alejados de las demandas que plantean la masificación y sus demandas. Un encuentro en definitiva con una filosofía que pretende ir en consonancia con el respeto al medio ambiente y al ser humano en su necesidad y su derecho de alimentarse de forma lo más sana posible.

Los puestos son 19 con una mayor presencia de puestos guipuzcoanos, aunque también están representados otros pueblos.

La relación de productores que han confirmado su asistencia, citando en primer lugar los de Gipuzkoa son: Aristizabal con pan de Itsaso, Txilarra de Urretxu y de Elgoibar, Raquel Pérez de Arenaza de Arrasate con pan y producto de huerta, Blasenea de Zarautz con productos de huerta, Aikur de Urretxu con Miel, Goiabe Sukaldea de Aia con pinchos biológicos, Pikunieta de Antzuola y Ramón Mugerza de Hernáni con queso de oveja, José Ángel

Cristobalena de Tolosa con plantas medicinales y aromas, Aldabazar de Tolosa con queso y pan.

Por lo que se refiere a los expositores de otros herrialdes, por Araba: Juan Carlos Villar de Heredia con productos de huerta, conservas y vino y sidra; por Vizcaya: Olatz Gandarias de Forua con productos de huerta y flores así como Lourdes Malaxetxeberria de Berriatua con pastelería; por Navarra: Tea de San Martín de Unx Ukenduak, Bodegas.